

5. Platz beim Dräger Websitewettbewerb

23.05.2013 von MH



© Foto: Stefan Seyfert

Landessieger Niederösterreich und

bundesweit 5. Platz beim Feuerwehr-Website-Wettbewerb der Firma Dräger 2013!

Die Website der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg wurde beim Feuerwehr-Website-Wettbewerb 2013 der Firma Dräger Safety Austria mit der Höchstzahl von fünf Helmsymbolen ausgezeichnet.

Von den bundesweit über 500 teilnehmenden Feuerwehren war die Feuerwehr Laxenburg eine der 30 Finalisten, welche zum Bundesfinale am 23. Mai 2013 ins "Design-Center Linz" eingeladen wurden.

Die Feuerwehr Laxenburg konnte mit ihrem Webauftritt die Fachjury wieder überzeugen und erreichte bundesweit den 5. Platz und wurde zum zweiten Mal in Folge Niederösterreichischer Landessieger.

Wir gratulieren unseren Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Wiener Neudorf zum 6. Platz, somit ist das Bezirksergebnis Mödling auch wieder sehr zufriedenstellend ausgefallen.

Ein herzliches Dankeschön natürlich der Firma Dräger Safety Austria für die Einladung zum Bewerb und

Abschlußveranstaltung, sowie den Jurymitgliedern für die Auszeichnung unserer Website, auf welche wir sehr stolz sind.

Weitere Berichte unter:

[BFK Mödling](#)

[Dräger Feuerwehr Website Wettbewerb 2013](#)